

Cuba vence a Canadá en fútbol Sub 17 y se acerca al Mundial



El equipo cubano de fútbol dio un paso para avanzar a la siguiente ronda del Campeonato Sub 17 de Concacaf, al derrotar a su par de Canadá 2-1 en el estadio Maracanã de esta capital.

Los delanteros antillanos Yandry Romero y Manuel Cruz castigaron al guardameta Giancuala Catalano a los minutos 26 y 59, respectivamente, las primeras anotaciones de estos jugadores en el certamen, para poner en ventaja al colectivo dirigido por Rufino Sotolongo, y ubicarse en el segundo lugar del Grupo B.

Mientras que en el minuto 71 el equipo canadiense reaccionó y redujo la ventaja con el gol del mediocampista Alessandro Hojabrpour, quien ingresó por cambio en la segunda mitad del partido, pero no pudo evitar que su oncena se fuera al último lugar del B.

Con cuatro puntos acumulados hasta el momento, Cuba tiene posibilidades reales de obtener uno de los cuatro boletos disputados en el Premundial para representar a la región en el certamen planetario de la categoría, y su pase a la final dependerá de su actuación frente a Costa Rica el viernes próximo.

El seleccionado cubano es el actual subcampeón del Caribe, e intenta en esta competencia buscar un boleto para el Mundial de la India del seis al 28 de octubre de 2017, confrontación a la que asistió en los años 1989 y 1991.

Al cierre de la jornada, el hondureño Carlos Mejía sigue de líder goleador con tres, escoltado del costarricense José Alfaro y el panameño Ángel Orelien, con dos cada uno.

La competencia entrará el próximo primero de mayo en las semifinales, mientras que para el siete está programado la final entre los dos equipos que resulten clasificados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128133-cuba-vence-a-canada-en-futbol-sub-17-y-se-acerca-al-mundial>



Radio Habana Cuba